

日増しに寒くなってきました

朝夕の寒さも身に染みるようになってきました。学期末の慌ただしい中ですが、今一度、生活習慣を見直し、コロナやインフルエンザの感染予防をしっかりと行って12月も元気いっぱい過ごせるようにしていきます。学校でも手洗い・換気を徹底して呼びかけています。ご家庭でも、マスクの予備やハンカチのご準備をお願いいたします。

12月は2学期を振り返り、学習のまとめをしていきます。2学期の振り返りでは、子供たちの成長を共に感じ、2学期の頑張りについて達成感を味わえるようにしていきます。学習でもこれまでに習熟できなかったところや、苦手を感じているところを補っていけるように指導していきます。12月も子供たちの気持ちにより添いながら温かく指導していきますので、どうぞご家庭でのご支援もよろしくお願いいたします。

☆服装について☆

登下校時には、防寒着を着てくる児童が増えてきました。防寒着の記名や、物かけに掛けるための紐の確認をよろしくお願いいたします。

- ・体温調節ができるようなベストやセーターを制服の下に着ることも可能です。
- ・女子は、レギンスやタイツの着用も可能です。(ただし、体育の学習の時は靴下に履き替えます。)
- ・マフラーや手袋も登下校の着用は可能です。(個人で管理できるよう準備ください。)

☆書き初め練習について☆

12月の書写は、書き初め(「明るい心」)の練習をします。用紙は一人10枚を準備しました。学校では1月の書き初め大会当日を含め、7枚使用します。残りの3枚は、冬休みの課題として家庭で取り組みます。書き初め大会では自分の思いを込めた字が書けることを期待しています。

☆パラオリンピック選手山岸英樹さんがきてくれました☆

山岸選手には、ケガをしないためのストレッチや足が速くなるための練習やボールの投げ方を教えていただきました。また、講話では、「自分に限界を作らない」「挑戦する」ことの大切さを学びました。

